



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lutte contre le racisme

Question écrite n° 95639

## Texte de la question

M. Claude Goasguen attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice sur la nécessité d'engager des procédures afin de sanctionner les mouvements antisémites qui se multiplient dans nos universités. Il lui demande quelles procédures il compte engager à l'encontre des organisateurs de la manifestation intitulée « Paroles non blanches » qui s'est tenue à l'université Paris VIII mi-avril ? De tels propos peuvent d'ailleurs être sanctionnés en vertu du droit pénal. Loin d'être des mouvements isolés, ces événements sont lourds de conséquences et ne font que développer un antisémitisme qui s'accroît en nombre et qui devient un comportement dont on ne saurait tolérer la banalisation.

## Données clés

**Auteur :** [M. Claude Goasguen](#)

**Circonscription :** Paris (14<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 95639

**Rubrique :** Droits de l'homme et libertés publiques

**Ministère interrogé :** Justice

**Ministère attributaire :** Justice

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [10 mai 2016](#), page 3948

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)